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様式１ 

会議録（１） 

会議の名称 春日部市自治会連合会 第３回 理事会 

開 催 日 令和４年６月２３日（木） 

開 催 時 間 午後３時００開会／午後４時００分閉会 

開 催 場 所 春日部市役所 全員協議会室 

議長（委員長・

会長）の氏名 
（会長）時田 美野吉 

出席者（出席 

委員）の氏名 

・出席者数 

２８名（正副会長７名、理事１９名、事務局等２名） 

欠席者（欠席 

委員）の氏名 

・欠席者数 

髙橋（栄）理事、渡辺（正）理事 

説明者の 

職・氏名 
市民参加推進課 砂田主幹・山本主査  

会 議 次 第 別紙のとおり 

配 布 資 料 別紙のとおり 

事務局職員の 

職・氏名 

事務局長 田辺 

会計 小倉 

市民生活部長 戸張 

市民生活部次長 飯口 

市民参加推進課長 森田 

市民参加推進担当主幹 砂田 

市民参加推進担当主査 山本 

市民参加推進担当主任 坂東 
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様式２ 

会議録（２） 

議事の経過 

発言者 議題・発言内容・決定事項 

事務局 

 

会 長 

 

 

身障福祉会 

 

公園緑地課 

 

事務局 

 

 

 

議 長 

 

理 事 

 

事務局 

 

議 長 

 

理 事 

 

事務局 

 

理 事 

 

 

 

 

 

事務局 

 

 

 

 

 

１ 開会 

 

２ 会長あいさつ 

 

（自治会連合会への依頼事項） 

 福祉事業カタログの案内について 

 

 庄和総合公園のＢＢＱ施設の利用再開について 

 

３ 議題 

議案第１号「令和４年度 自治会連合会 計画事業の日程（案）について」

説明。 

 

議案第１号についてはよろしいか。 

 

異議なし。 

 

議案第２号「春日部市表彰について」説明。 

 

議案第２号についてはよろしいか。 

 

異議なし。 

 

議案第３号「自治会加入促進・自治会活性化等特別事業について」説明。 

 

 加入促進について、例えば地区体育祭の開催の案内は自治会員にしか届

かない。また市の広報も自治会員にしか届かないので、非自治会員の方は公

共施設などに取りにいかないといけない。こうした状況の中で、加入の呼び

かけはどのようにすれば一番良いのか、良い知恵があれば教えていただき

たい。 

 

昨年度末に自治会加入に関するパンフレットを作成し、転入者に対して

配布をしているところです。１１月の加入促進キャンペーンにおいて各地

区にて方法を検討していただき、そうしたパンフレットを未加入世帯に重

点的にお配りいただくことも一つの案かと考えております。ティッシュや

ウェットティッシュなどの啓発品も数多くございます。各地区にてどうい

った方法がベストなのかご検討いただきますようお願いします。 
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理 事 

 

 

 

 

 

事務局 

 

 

議 長 

 

事務局 

 

議 長 

 

理 事 

 

事務局 

 

議 長 

 

理 事 

 

事務局 

 

理 事 

 

 

事務局 

 

 

 

 

 

 

 

議 長 

 

理 事 

 

事務局 

 

自治会未加入者への呼びかけをどうしたら良いのかが問題。 

地区体育祭で加入の呼びかけを行うにしても、そもそも地区体育祭の案

内は自治会に入っていない人には届かない。市の広報で呼びかけるにして

も、非自治会員には広報が配布されない。こうした中で、どのように加入促

進をしたら良いのか、検討しておいて欲しい。 

 

 転入者へのパンレットの配布を継続しながら、新たな方法を検討してい

きます。 

 

 地区体育祭のお知らせは防災無線を使って行うことはできないのか。 

 

 担当部署に確認いたします。 

 

議案第３号についてはよろしいか。 

 

異議なし。 

 

議案第４号「自治会連合会 写真コンテストについて」説明。 

 

 議案第４号についてはよろしいか。 

 

異議なし。 

 

議案第５号「連絡網サービス「マチコミ」の運用について」説明。 

 

 こうしたサービスは導入していくべきだと思うが、登録の方法などに関

する説明会を開いてもらえないか。 

 

 この理事会にて了承が得られましたら、各自治会あてに案内を出す予定

です。その後、登録に関する問い合わせが多いようでしたら、そのような説

明会の開催も検討したいと思います。 

 ただ、この「マチコミ」はお使いの機種によって登録画面が異なってお

り、一律での説明が困難でございます。もしご不明点がございましたら、事

務局にご連絡をいただき、一緒に画面を見ながら進める方が良いかと考え

ております。 

 

 議案第５号についてはよろしいか。 

 

異議なし。 

 

議案第６号「定例総会における質問事項について」説明。 
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理 事 

 

 

 

議 長 

 

 

理 事 

 

事務局 

 

 

 

議 長 

 

理 事 

 

事務局 

 

 

 

 

 

 

 

 

議 長 

 

理 事 

 

園田副会長 

 

 決算は当該総会の際に承認を得て初めて成り立つものであるため、ここ

に決算の数字として載せることは出来ないのでは。決算見込額として載せ

ることは出来るかもしれないが、説明が難しくなると思う 

 

以前にもこの件を協議した結果、分かりやすく見直した形が今の形とな

っている。特に意義がなければ現行のままとするが、ご意見はあるか。 

 

異議なし。 

 

議案第７号「その他」説明。 

 慶弔及び表彰規定に基づき、お亡くなりになった３名の自治会長の表彰

を行ってもよろしいでしょうか。 

 

議案第７号についてはよろしいか。 

 

 異議なし。 

 

４ 報告 

（１）春日部市自治会連合会会費の納入について 

（２）SDGsパートナーズミーティングについて 

（３）回覧板について 

各地区連において業者から広告入りの回覧板を提供されているというこ

とですので、今後、回覧板を提供して欲しいと問い合わせがありましたら、

地区連に相談してもらうよう伝えさせていただきます。 

（４）令和４年６月市議会について  

 

 報告についてはよろしいか。 

 

 異議なし。 

 

閉 会 

 

 


